

KIM

Semangat Gelora Gotong Royong TNI Manunggal Bangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II TA. 2023

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.KIM.WEB.ID

Jul 13, 2023 - 13:06



Temanggung- Giat TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-117 Kodim 0706/Temanggung, saat ini telah berlangsung kegiatannya melibatkan seluruh elemen masyarakat secara gotong royong dalam mempertahankan budaya lokal, di daerah Dusun Seneng Desa Pateken Kecamatan Wonobojo Kabupaten Temanggung Kamis (13/07/2023).

Dalam hal ini diungkapkan oleh Babinsa Wonobojo Serka Wahono, anggota Satuan Penugasan (Satgas) dan warga tetap melakukan sistem kebersamaan, ringan sama dijinjing berat sama dipikul dalam mempersiapkan perlengkapan maupun pengerjaan.

” Kami tetap selalu koordinasi dengan tokoh masyarakat, pemuda dan tokoh agama, supaya berjalanya pembangunan ini bisa mudah dan cepat dalam membahas membangun jalan beton dan rumah tidak layak huni untuk mencapai hasil yang maksimal,” ungkap Wahono.



Salah satu warga desa Pateken mengucapkan terima kasih kepada TNI khususnya Kodim 0706/Temanggung yang telah memperhatikan kebutuhan warga sekaligus meringankan beban masyarakat sehingga Warga siap mendukung sepenuhnya, berusaha menyempatkan diri dengan senang hati untuk bergabung bersama-sama dalam kegiatan TMMD ini sehingga pekerjaan nantinya dapat berjalan dengan lancar.

“Saya yakin, berkat keiklasan semua dalam pengerjaan program TMMD sengkuyung ke 117 Kodim 0706/Temanggung ini Allah SWT tentunya meridhoi, sehingga pekerjaan ini dapat berjalan dengan lancar dan sukses, diharapkan rencana pekerjaan pembangunan bisa berjalan sesuai rencana,” ungkapnya.

Tak kenal lelah didalam Kekompakan warga serta satgas TMMD pantang menyerah, terus diperlihatkan semangat prajurit Satuan Tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke 117 Dusun Seneng Desa Pateken Kecamatan Wonobojo.

Walaupun TNI dan Warga bekerja pemasangan batu dengan alat ala kadarnya

ternyata mampu menghasilkan bangunan yang bagus untuk pembuatan jalan.
“Kalau badan kita bergerak, kesehatan akan tetap terjaga, bergerak juga
bermanfaat bagi tubuh seperti pembuatan jalan yang sedang kita bangun, kata
Serka Wahono.